



actualités

perspectives

pratique

annonces

le desk

le kiosque

newsletters

images & multimédia

références

LE DESK

Recherchez

Accédez aux archives du
Monde

LES IMAGES

LES DÉPÊCHES

LES VIDÉOS

LES TITRES DU MONDE

LA UNE EN 8 CLICS

1. Sélectionnez une séquence

A la Une

2. Sélectionnez un fil de dépêche

DH Une

* réservé aux abonnés du Monde.fr

3. Cliquez sur une dépêche

DH Une

Dakar-2006 - La 10e étape neutralisée pour les motos en hommage à Caldecott 22h33

Peine alourdie en appel pour des clichés de Caroline de Monaco 22h29

Paris soutient la démocratie au Bélarus en recevant son chef de l'opposition 22h19

Adolescent tué en Lot-et-Garonne: le père mis en examen pour meurtre, écroué 22h13

Bourse New York: DJIA au-dessus de 11.000 points pour 1ère fois depuis 2001 22h11

Schwarzenegger plaisante en public sur son accident de moto 22h11

La famille de Bernard Planché justifie le choix de la "discrétion" 22h07

Des organisations d'infirmiers réclament la création d'un Ordre national

AFP 09.01.06 | 13h13



Trente-huit organisations d'infirmiers, réunies au sein du groupe Sainte-Anne, ont réclamé, lundi, la création d'un Ordre national des infirmiers qui serait à même, selon elles, "d'accompagner les évolutions nécessaires à la sécurité et à la qualité des soins".

La création d'un Ordre national de la profession d'infirmier et d'infirmière fait l'objet d'une proposition de loi du député (UDF) Jean-Luc Préel qui sera examinée lors d'une "niche" parlementaire le jeudi 26 janvier.

Le groupe Ste-Anne entend "mettre en avant le besoin d'expression de la voix des infirmières autour des questions de santé publique, tant en milieu hospitalier qu'en milieu ambulatoire, ainsi que sur le besoin d'informations professionnelles qu'elles éprouvent", indique-t-il dans un communiqué.

Selon ce groupe, "les infirmières font le constat que leurs problèmes et leurs perspectives d'évolution professionnelles sont aujourd'hui traités de manière +localisés+ et +segmentés+".

"La profession ne disposant pas d'un Ordre, elle n'est pas en mesure de prendre en compte toutes les conditions d'exercice de manière globale et d'accompagner les évolutions nécessaires à la sécurité et la qualité des soins", estime le groupe Sainte-Anne.

Ce groupe comprend 38 organisations, dont la Fédération nationale des infirmiers (FNI) et le Syndicat national des infirmières et infirmiers libéraux (Sniil).

Les représentants du groupe Ste-Anne doivent être reçus le 12 janvier par le ministre de la Santé, Xavier Bertrand.

Le Monde.fr

- » A la une
- » Le Desk
- » Opinions
- » Archives
- » Forums
- » Blogs
- » Examens
- » Culture
- » Finances
- » Météo
- » Carnet
- » Immobilier
- » Emploi
- » Shopping
- » Nautisme
- » Voyages
- » Newsletters
- » RSS

Le Monde

- » Abonnez-vous 15€ par mois
- » Déjà abonné au journal



Abonnez-vous au Monde.fr - 6€

visitez Le Monde.fr

© Le Monde.fr | Conditions générales de vente | Qui sommes-nous ? | Aide